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Давно хотел написать о  чеченском   TV .

  

Первое, что хотел бы сказать, так это поблагодарить Главу  Чеченской  Республики,
давший возможность смотреть его во всем Мире.

  

Очень интересное телевидение, которое показывает всему Миру, как и чем живет
Чечня. Как она восстанавливается, как строятся прекрасные мечети и торговые центры.

  

Любому, интересующемуся Чечней видно, как восстанавливается вся республика с
шикарными дорогами и офисами.

  

Грозный, Гудермес, Аргун, этими городами можно просто гордиться.

  

Ни один регион не может сравниться с теми изменениями, которые происходят в Чечне.
Это сказка. Дома вырастают как грибы. При том, что дома настолько красивы, что
хочется в них жить.

  

Здесь видна работа Рамзан Ахматовича и его команды, ежедневно объезжающие всю
республику, начиная от близлежащих сел и кончая высокогорными.

  

Вот где можно сказать, что никто не обделен и никто не забыт.

  

Кроме  чеченских  сел, в республике есть русские станицы, татарские и кумыкские села,
где живут очень довольные люди.

  

TV  показывает, как приезжают в республики звезды российской и мировой эстрады.
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Можно увидеть в республике короля эстрады Киркорова, также и мировых звезд.

  

Только сегодня видел по телевизору группу "Моранди", которая проехалась по
республике.

  

Майк Тайсон тоже гостил у Рамзана Ахматовича, теннисист Михаил Южный частый
гость республики. Он взял шефство над  чеченским  теннисом.

  

В республике, семимильными шагами развивается спорт. Есть свои борцы и боксеры с
мировым именем. Скоро появятся и теннисисты на мировой арене. Ежемесячно, в
Грозном проводятся международные турниры по тем или иным видам спорта, на
которых выступают даже американцы. Это говорит о признании и доверии.

  

С открытием самого крупного на Северном Кавказе, стадиона, начнутся международные
турниры по футболу, и по другим видам спорта. Я, действительно, верю, что Чечня
превратится в крупный международный центр, где будут проводиться разные
спортивные состязания, сопоставимыми с чемпионатами, куда приезжают все мировые
звезды.

  

Еще раз выскажу благодарность тем, кто его создал и прекрасным  чеченским
 артистам, дарящим радость людям разных народов. Я знаю многих москвичей,
смотрящих  чеченское  телевидение. Это даже становится модно.

  

Говоря о  чеченских  звездах эстрады, могу сказать: -" жаль, что их не показывают по
центральному  TV ".

  

Уверен, что они заняли бы заслуженные места среди звезд российской эстрады.
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Мне очень нравится, как  чеченское   TV  освещает все события, происходящие не
только в республике, но и в России и Мире.  Чеченский  народ должен быть в курсе
мировых событий и достижений спорта.

  

Я, как бывший спортсмен, скажу, что хотелось бы видеть ежедневно на  чеченском   TV
 бои Тайсона, Мохамеда Али, Рой Джонса, Холифилда, Формэна, Кличко, Кости Цзю и
так далее вместо фильмов о татаро-монгольском иге, состоящим из трехсот с лишним
серий.

  

Чеченской  молодежи будет полезнее посмотреть один бой Мохамеда Али или Тайсона,
чем весь сериал про татаро-монголов.

  

Татаро-монголы - это вчерашний день, от которого настрадались практически все
народы Азии и Европы.

  

Увидев скучный фильм, молодежь встает и уходит, но уверяю Вас, что если вместо этих
скучных фильмов, поставить бои Тайсона или борцовские схватки Сайтиева, Карелина,
Хасимикова, Бисултанова, Курбанова, любой человек с интересом их посмотрит. А
следующим шагом его будет Спортзал, дающий славу.

  

Я считаю, что молодой человек должен учиться и тренироваться.

  

России нужны новые Ломоносовы, Циолковские, Карелины, Сайтиевы, Байсангуровы.

  

Показ спортивных поединков по телевидению способствует росту популярности спорта.

  

Афроамериканцы, которых, еще сорок лет назад, не пускали в автобус и метро для
белых, начали со спорта и эстрады, а уже сегодня баллотируются в президенты.
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И как видите - успешно.
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